



Seid gegrüßt Herr Gorgh von den Grasdünen!
Prinz der Graslande, schönster Jüngling der ganzen Gegend!

Seit geraumer Zeit seid Ihr nun schon unterwegs, stets bereit zu zeigen, was in euch steckt. Um es eurem Großvater zu beweisen und auch euren Widersachern zu zeigen, wer der stärkste und bestaussehendste Kämpfer des ganzen Stammes ist.

Leider habt Ihr bisher noch nicht sehr viele Erfolge vorzuweisen und mich dünkt, dass Euch allmählich die Zeit davon rinnt. Doch grämt Euch nicht, Herr Prinz von und zu Graslandschaft! Ich habe eine überaus wichtige Mission für Euch, die Euch nicht nur Gold, sondern mehr Ruhm und Ehre einbringt, als Ihr Euch vorstellen könnt. Das Volk wird Euch bejubeln und zu Füßen liegen. Alle Frauen werden mit Euch zu Bette liegen wollen. Die Barden werden Eure Heldenataten besingen und Ihr werdet Stoff für fantastische Legenden sein.

Alles was Ihr dafür tun müsst, Prinz Gorgh, reist zum Hafen des Einsiedlers und trefft dort am Pier des Schiffes Rawalpindi Eure Gefährten. Ich weiß, dass Ihr sehr gut allein reisen könnt, doch irgendjemand muss ja Zeuge sein, wenn Ihr all diese Heldenataten vollführt. Eure Gefährten erkennt Ihr an dem Siegel, das auch diesem Brief beiliegt.

Gemeinsam mit Euren Gefährten gelangt Ihr an Bord des Schiffes, wenn Ihr dem Kapitän folgenden Satz sagt:

»Ori'gato udossa jal inbal jivvin lueth golhyrr nind jal!«

Reist mit dem Schiefl bis zum Kontinent Ibalania, zur Stadt Aelbrügge. Sucht dort nach dem alten Brunnen, auf dem ebenfalls dieses Siegel eingebrannt ist. Dort erhaltet Ihr weitere Informationen zum großen Auftrag.

Alsdann Herr von den Grasdünen! Wir werden uns schon bald in Ibalania begegnen!

T.

PS: Erzählt niemandem vom Inhalt dieses Briefes! Wirklich nicht!